

Kit de herramientas tecnológicas para familias y tutores

Empodera a tu comunidad escolar con recursos fáciles de usar que ayudan a las familias a usar herramientas comunes de aprendizaje en el aula.

Qué se incluye

El kit cuenta con recursos listos para compartir en los que se explican los productos y las características de Google for Education, y se presentan sugerencias para el bienestar digital y la seguridad en línea de los estudiantes, Preguntas frecuentes sobre tecnología educativa y mucho más. Con los recursos de Google for Education para familias y tutores, puedes llegar a toda tu comunidad escolar, a la vez que los informas y empoderas, y ayudar a los estudiantes a triunfar dentro y fuera del aula.

¿Cómo uso este kit de herramientas?

Comparte estos recursos sencillos y fáciles de usar con familias y tutores. También puedes ahorrar tiempo usando nuestra [plantilla de correo electrónico redactada previamente](#), que cuenta con vínculos y explicaciones breves.



[Google for Education: Serie de videos del kit de herramientas tecnológicas](#)

Comparte esta playlist de YouTube con videos presentados por innovadores, capacitadores y educadores de Google, en los que se explican las herramientas y funciones de Google Workspace for Education, Google Classroom, Meet, Chromebooks, accesibilidad y seguridad.



[Glosario de términos de Google](#)

Distribuye este folleto imprimible con un glosario que incluye las herramientas que los educadores pueden usar en sus aulas. Se incluyen nombres, descripciones, las formas en que los estudiantes usan productos como Google Classroom y mucho más.



[Prácticas recomendadas para la participación familiar](#)

Usa este folleto para proporcionarles prácticas recomendadas a las familias y los tutores que buscan participar en la educación de sus hijos. Descubre cómo desarrollar hábitos digitales saludables, llevar el aprendizaje más allá del aula y comunicarte mejor con las familias, los tutores y los estudiantes.



[Preguntas frecuentes sobre tecnología](#)

Obtén respuestas rápidas para las preguntas más frecuentes sobre las herramientas de tecnología educativa y aprende a solucionar problemas habituales para los estudiantes. Puedes imprimir este material con facilidad o enviárselo directamente a las familias y los tutores. Los educadores también pueden usarlo para comentarlo en sesiones presenciales.

Primeros pasos con Google for Education

Consulta esta [guía del Centro de ayuda](#) y descubre cómo hablar con los tutores eficazmente sobre la forma en que sus estudiantes usan los servicios principales y adicionales de Google Workspace for Education, compartir el [Aviso de Privacidad de Google for Education](#) y ayudar a obtener el consentimiento de los tutores cuando sea adecuado.

Recursos adicionales para familias y tutores

Amplía el aprendizaje en casa: [Guías sobre herramientas de Google para tutores](#), [Google Families](#) y [Applied Digital Skills](#).

Herramientas para el bienestar digital y la seguridad en línea: [Sé genial en Internet](#), [Centro de seguridad en línea de Google](#), [Family Link](#), [Common Sense Media](#) y [Family Online Safety Institute](#).